

CHRISTLICHER VEREIN JUNGER MÄNNER
DUISBURG

KREISVERBAND - DUISBURG

An alle
Mitarbeiter im Kreisverband!

Duisburg, 16.9.67

R

Liebe Brüder!

Nach den Ferienwochen, den Tagen der Erholung und Urlaubsfreuden grüße ich Euch mit der Monatslosung für September aus Matth. 5, 13:

"Ihr seid das Salz der Erde"

Was dieses Wort auszusagen hat, brauche ich wohl Euch als Mitarbeitern nicht besonders auszulegen. Mir jedenfalls ist dieses Wort sehr unangenehm. Denn gleich beim Lesen dieses Wortes steht vor meiner Seele die Frage und Anklage: "Bist du wirklich das Salz der Erde wodurch Gottes Name und seine Botschaft zum Mittelpunkt alles Lebens wird?" Aber das Wort geht weiter: "Wo das Salz aber dumm wird, womit soll man's salzen? Es ist hinfort zu nichts nütze, denn das man es hinausschütte und lasse es die Leute zertreten." Noch schlimmer, denn obwohl noch Salz, ist es aber zu nichts mehr nütze. Der Herr will aber, daß Du und ich brauchbares Salz sind! Laßt uns darüber stille werden und nachdenken, denn irgendetwas muß anders werden, wenn unser Leben, unsere Arbeit im CVJM, die Welt, in der wir leben, durchdrungen wird vom Willen und Geist unseres Herrn. Indem wir die Dinge dieser Welt nachahmen sind wir dummes Salz, daß die Leute bald zertreten werden. Wo wir die frohe Botschaft unseres Herrn einer sinnlosen Welt verkündigen, durchdringen wir sie und machen sie lebenswert wie Salz unsere tägliche Speise würzt. Lassen wir uns durch dieses Wort mahnen und helfen.

Nun haben wir einige Dinge in Vorbereitung:

Das Programm der Mitarbeiterrüstete werdet Ihr als Anlage finden. Bereits im Rundbrief vom 8.6.67 haben wir eindringlich auf diese Rüsten hingewiesen. Laßt uns keine Fehlbitte tun, wenn wir nochmals jeden einzelnen Mitarbeiter bitten, an der Zurüstung in der Bruderschaft aller Mitarbeiter unseres Kreisverbandes mitzumachen. Wir wagen diese Serie von 4 Rüsteten, weil wir auf Eure Mitarbeit rechnen. Die Kosten für Verpflegung, Autobus, Unterkunft und Nebenkosten haben wir auf 20.-DM für alle 4 Rüsteten gesetzt. Der Kreisverband wir einen Teil hinzutun. Wenn Eure Vereinskassen Euch auch etwas unterstützen, dürfte es doch möglich sein, daß alle Mitarbeiter kommen.

Bitte besprecht die Sache mit Eurem Kassenwart und wenn die Kasse etwas schwach ist, dann besucht einmal die älter gewordenen Mitglieder und fragt an, ob sie nicht gewillt sind durch eine kleine Spende die Kosten mit zu tragen. Jedenfalls sollte kein junger Mitarbeiter wegen Geldmangels nicht mitmachen können. Die Anmeldungen erbitte ich bis zum

10. Oktober 1967

auf anliegender Karte.

Autobus zum Bundesposaunenfest:

Der CVJM-Duisburg E.V. läßt einen Bus nach Dortmund fahren. Für die Vereine, die selbst keinen Autobus anmieten können besteht Möglichkeit zum Mitfahren.

b.w.

Der Bus fährt am 8.10. um 7.00 Uhr ab CVJM-Haus, Claubergstr.
Kosten für die Fahrt: DM 5,-
Anmeldungen bitte schnellstens an: Helmut Radi, Duisburg,
Claubergstr. 20/22

Reichswart Pfarrer Arnold in Duisburg:

Im Rahmen der Weltbundesgebetswoche wird unser Reichswart am 17. November 1967 in der Aula der Frau Rat Goethe-Schule (Nähe König Heinrich Platz) sprechen. Wir weisen schon heute darauf hin, damit Ihr eure Monats-Programme danach einrichten könnt. Es dürfte doch selbstverständlich sein, daß unser gesamter Kreisverband, von 14 Jahre an, dabei ist. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr. Der CVJM Duisburg e.V., der den Reichswart eingeladen hat, lädt alle Posaunenchoräle des Kreisverbandes herzlich ein.

Winterfreizeit in Ramsau /Oesterreich:

Vom 2.3.-17.3.1968 führe ich eine Winterfreizeit im herrlichen Ramsau durch. Eingeladen sind alle jungen Männer mit Frauen und Bräuten. Die Fahrt erfolgt mit Liegewagen der Bundesbahn. Der Kostenpunkt wird voraussichtlich DM 280.- betragen. Ich wäre sehr dankbar, wenn es eine richtige Kreisverbandsfreizeit würde. Bitte merkt Euch den Termin vor und meldet Euch rechtzeitig an: Karl Merz, DU-Hückingen, Kaiserswerther Str. 360

Großveranstaltung der Bekenntnisbewegung

Am Buß- und Betttag, dem 22.11.1967 findet in der Kongreßhalle in Düsseldorf eine Großversammlung der Bekenntnisbewegung "Kein anderes Evangelium" statt. Es spricht der Dichter Manfred Hausmann und Prof. Künneth. Auch dort wollen wir dabei sein.

Ich grüße Euch in herzlicher Verbundenheit

E' u e r

gez. Karl Merz